



CTA du 14 octobre 2021

Le constat 1^{er} degré 2021 dans l'académie de Versailles

Dans les écoles publiques, les effectifs baissent dans tous les départements sauf dans le Val-d'Oise. Les Hauts-de-Seine est le département qui perd le plus d'élèves ; il représente à lui seul deux tiers des diminutions constatées dans l'académie. Le préélémentaire perd un peu plus d'élèves que l'élémentaire. Le Val-d'Oise est le seul département où l'élémentaire gagne un peu d'élèves.

A la rentrée 2021, les écoles publiques de l'académie de Versailles ont accueilli 581 000 élèves. Par rapport à la rentrée précédente, 7 533 élèves de moins (-1,3 %) ont été constatés.

L'écart à la prévision est de -1,1 %, soit 6 567 élèves de moins que prévus : -3 206 en préélémentaire et -3 368 en élémentaire.

L'évolution des effectifs n'est pas uniforme, ni par niveau ni par département :

Le préélémentaire accueille 220 321 élèves en 2021, soit - 4 002 élèves de moins (- 1,8 %) par rapport à la rentrée précédente. Dans le même temps, l'élémentaire scolarise 357 534 élèves, soit une baisse de - 3 555 (- 1,0 %).

Les évolutions départementales sont contrastées :

- Yvelines : au total, - 1 651 élèves (- 1,1 %) répartis en préélémentaire, - 793 élèves (-1,4 %) et en élémentaire, - 864 élèves (- 0,9 %)
- Essonne : au total, - 1 031 élèves (- 0,7 %) répartis en préélémentaire, - 840 élèves (-1,5 %) et en élémentaire, - 276 élèves (- 0,3 %)
- Hauts-de-Seine : au total, - 4 911 élèves (- 3,4 %) répartis en préélémentaire, - 2 283 élèves (- 4,0 %) et en élémentaire, - 2 589 élèves (- 3,0 %)
- Val d'Oise : au total, + 60 élèves (+ 0,0 %) répartis en préélémentaire, - 86 élèves (- 0,2 %) et en élémentaire, + 174 élèves (+ 0,2 %)